

Zum TOP 10:

Frage von Frau Dr. Hoffmann:

Wann ist mit dem Abschluss des Graffiti-Projektes zu rechnen?

Ein Gespräch mit dem Besitzer des Nachbarhauses zur Nutzung seiner Seitenfassade für ein großes Graffiti wurde bereits im Jahr 2015 geführt, wobei es eine positive Grundstimmung zum Vorhaben gab.

Nach weiteren Planungen sollte eine Umsetzung im Herbst 2016 erfolgen, jedoch wurde durch Jugendförderer/Sozialarbeiter signalisiert, dass derartige größere Projekte sich auf Grund der fehlenden Präferenzen der Jugend schwer umsetzen lassen. Es werden jedoch weitere Gespräche mit Jugendförderern geführt, um zu klären, inwieweit eine Umsetzung realistisch ist.